



2年生の参観日には、10月に実施した職場体験学習のまとめをパワーポイントで発表しました。発表を聞いて、様々な職種の体験から学んだことには「自分で考えて行動する」「仲間と協力する」「人の話をよく聞く」「わからないことがあれば相談する」などの共通点があることに気づきました。

学校でも大切にしている「自分で考えて行動する（モチベーション）」と「相手を尊重する気持ち（リスペクト）」は、社会に出てからも大事なことだと実感しました。



参観授業の後、2年生のダンス発表がありました。クラスで考えたオリジナルダンスは、各クラスの個性が光る発表でした。写真は、各クラスの“決めポーズ”。みんなのいきいきとした表情が印象的でした。

また、今回の発表会を3年生の有志が進行を務め、会場を盛り上げてくれています。その姿を見た2年生が、3年生の発表の日は、ぜひ2年生にやらせてほしいと生徒会の3役が名乗りを上げてくれました。明日の3年生の発表会も楽しみです。



2月6日（木）飯網中学校で「飯網町学用品リユース実行委員会」の皆さんが、使わなくなった制服やカバンを必要な方にお譲りする活動をしています。リユースを希望される方は、この機会にぜひご活用ください。

明日（2月7日）まで昇降口前に陳列しています。